

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 188

SOBSE atiende infraestructura educativa, centros de salud y hospitales

- *La intervención de 920 kilómetros de vía pública, como parte del Programa de Senderos Seguros, ha ayudado a disminuir 21.68% los delitos contra mujeres*

06.11.23. Al comparecer ante Comisiones Unidas de Desarrollo e Infraestructura Urbana y de Uso y Aprovechamiento del Espacio Público del Congreso local, como parte de la glosa del V Informe de Gobierno, el titular de la Secretaría de Obras y Servicios, Jesús Antonio Esteva Medina, resaltó los avances en materia de infraestructura educativa, conservación de centros de salud, estaciones de bomberos, vialidades, alumbrado público, conservación de carpeta asfáltica y rehabilitación de parques.

El presidente de la Comisión de Desarrollo e Infraestructura Urbana, diputado Víctor Hugo Lobo Román (PRD), reiteró la importancia de la rendición de cuentas como parte de la transparencia y el equilibrio entre poderes, así como la trascendencia de esta dependencia, que con sus acciones permite el desarrollo de la ciudad. Reconoció el trabajo efectuado en materia de infraestructura social, urbana, de mantenimiento de vialidades y colocación de mobiliario.

En su turno, la presidenta de la Comisión de Uso y Aprovechamiento del Espacio Público, diputada Gabriela Salido Magos (PAN), consideró que es momento de revisar los proyectos que se iniciaron y plantearon para mediano y largo plazos al inicio de la presente administración, y agregó que el trabajo realizado por la SOBSE "es muy palpable", por lo que la dependencia y el Congreso local deben homologar esfuerzos para alcanzar las metas y objetivos planteados en la Constitución de la Ciudad de México.

La diputada Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) felicitó las obras construidas para el beneficio de la ciudadanía en la alcaldía Iztacalco y la consideración a la diversidad sexual con la construcción de la Unidad de Salud Integral para Personas Trans; y preguntó cuál es el criterio de atención para elegir a las escuelas que requieren rehabilitación en infraestructura.

A nombre del PRD, el congresista Lobo Román aseguró que la SOBSE es la única secretaría a la que se le puede reconocer su desempeño, sin embargo, hay áreas de oportunidad para abordar, como asignar mayor presupuesto porque únicamente recibe el 6 por ciento del presupuesto de la ciudad, "traía 10 mil 500 millones, con las ampliaciones y el modificado apenas llega a 15 mil y creemos que se ha hecho suficiente, pero el recurso debería ser mayor".

COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Por el grupo parlamentario del PAN, la diputada Salido Magos señaló que el informe presentado no permite ver los avances anuales en las intervenciones y no contiene un avance programático presupuestal, a diferencia de los informes anteriores; y cuestionó si la SOBSE tiene interlocución con el Instituto de Planeación y Prospectiva de la Ciudad de México, y si se ha trabajado en conjunto con esta instancia y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda.

“Ábranos una ventanilla a los 66 diputados, verá que se fortalece el programa de Bienestar en tu Colonia”, propuso el diputado Gerardo Villanueva Albarrán (MORENA) quien puntualizó que se requiere fortalecer la comunicación de la SOBSE con el Congreso local para atender las necesidades de infraestructura que son requeridas a las direcciones de participación ciudadana. Asimismo, solicitó datos sobre los proyectos de arte urbano que se seguirán apoyando en la capital.

El Programa de Senderos Seguros ha contribuido a disminuir 21.68 por ciento los delitos contra las mujeres en vía pública

Durante su comparecencia, el secretario de Obras y Servicios de la Ciudad de México, Jesús Antonio Esteva Medina, resaltó los avances que se han tenido en materia de infraestructura educativa, conservación de centros de salud y hospitales, estaciones de bomberos, vialidades, alumbrado público, conservación de la carpeta asfáltica, rehabilitación de bosques y parques, entre otros aspectos.

Resaltó el “Programa de Senderos Seguros: Camina Libre, Camina Segura”, donde se han intervenido 920 kilómetros, lo que ha contribuido a disminuir 21.68 por ciento los delitos contra las mujeres en vía pública y destacó que, de 2019 a 2023, se ha iluminado tres veces más la Ciudad de México, ya que en este periodo se han instalado 30 mil 680 nuevas luminarias LED.

En cuanto a la Línea 12 del Metro y su reforzamiento, dijo que “al día de hoy, de los 260 claros, están concluidos 212, estamos trabajando en 37 claros simultáneos. Esta semana debemos estar llegando a los claros faltantes para completar los 260 y seguimos con fecha para diciembre”.

Respecto a la Línea 9 del Metro, el funcionario indicó que en los próximos días se cerrará e iniciarán los trabajos para renivelar las vías, pero aclaró que las obras no serán porque sea insegura estructuralmente, sino porque no hay forma de recuperar el nivel de las vías sin sobrecargar la estructura, por ello se bajarán las trabes y se colocarán elementos de otro tipo, y los trabajos durarán aproximadamente cinco meses.



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

También destacó que se publicó la actualización de normas técnicas complementarias relacionadas con los diseños por sismo, por viento, con diseño estructural de las edificaciones, entre otros; y para 2024, se estará publicando la de diseño y construcción de puentes, así como de diseño y construcción de túneles.

--oOo--

II LEGISLATURA



CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO